

# *Asegura ONU que conflicto en Siria mató a más de 700 trabajadores de la salud*

---



La Habana, 21 Jun (RHC) Más de 700 médicos y trabajadores sanitarios han muerto desde el inicio del conflicto en Siria, anunció este martes la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Al respecto, el presidente de la Comisión de Investigación de la ONU sobre los Derechos Humanos en Siria Paulo Pinheiro denunció en un discurso en Ginebra los bombardeos aéreos contra hospitales y clínicas.

"Mientras que el número de víctimas civiles aumenta, el de las instalaciones hospitalarias y del personal médico se reduce, lo que limita todavía más el acceso a la atención sanitaria", se lamentó Pinheiro.

Además, destacó que "más de 700 médicos y trabajadores sanitarios murieron en ataques contra hospitales durante estos 5 años de conflicto".

La guerra en Siria se desencadenó en marzo de 2011 tras la represión por parte del régimen de Bashar al Asad de manifestaciones prodemocráticas.

En un primer momento, los rebeldes se oponían a las fuerzas del régimen, pero, con el paso del tiempo, el conflicto se complicó por la implicación de yihadistas extranjeros y de actores regionales e internacionales.

El enfrentamiento ha dejado ya más de 280.000 muertos y ha obligado a millones de personas a abandonar sus hogares.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97536-asegura-onu-que-conflicto-en-siria-mato-a-mas-de-700-trabajadores-de-la-salud>



**Radio Habana Cuba**